

**Universidad del Sureste**

**Escuela de Medicina**

---

**Neurología**

**Autismo video**

**Dr. José Luis Gordillo Guillén**

**Thania Guadalupe López Guillén**

El autismo se consideraba era raro, el espectro autista es un trastorno del neurodesarrollo, se deja de un lado las teorías del psicoanálisis puesto que las mamás eran consideradas parte de la causa del padecimiento. Debido a que inicia en los primeros años de vida, en edades muy tempranas se dice que es un trastorno del neurodesarrollo porque estos síntomas persisten en las etapas del desarrollo, pueden modificarse, pero no pueden eliminarse. Cuando se habla de autismo, se pueden diferenciar tres principales dimensiones alteradas, una de ellas es la reciprocidad social, el lenguaje y los intereses restringidos y repetitivos.

El incremento del diagnóstico, se da por el cambio de categorías a espectros, en la actualidad hay un mayor entrenamiento y conocimiento diagnóstico y reconocimiento del síndrome, y finalmente el medio ambiente, íntimamente relacionado con la edad materna y paterna avanzada.

Dentro de los factores asociados se encuentra el ser madre añosa (mayor de 35 y padre añoso mayor de 38 años incrementa tres veces más el riesgo de tener un hijo con espectro autista. El uso de la inseminación artificial así como el tratamiento hormonal y de esterilidad